

Bonjour,

Je m'appelle Suzanna Girard, et je suis entraîneur passionnée de patinage artistique, âgée de 24 ans. Le patinage artistique est une passion qui m'accompagne depuis mon plus jeune âge. Ma force réside dans l'expression artistique et la prestance sur la glace, ce qui me distinguait des autres patineuses. Ayant eu la chance d'être encadrée par plusieurs équipes d'entraîneurs tout au long de ma carrière de patineuse, j'ai su tirer le meilleur de chaque expérience pour devenir l'entraîneur que je suis aujourd'hui. En plus de l'aspect technique du patinage artistique, j'accorde une grande importance à l'épanouissement personnel des athlètes. Je veux qu'ils trouvent du plaisir dans la pratique du patinage, qu'ils découvrent leur propre créativité et qu'ils apprennent à s'exprimer à travers leur performance sur la glace. Mes séances d'entraînement créent un environnement propice à la progression, permettant à chacun des patineurs et patineuses de se développer pleinement.

Ma mère, Caroline Savard, a été une source d'inspiration tout au long de ma carrière de patineuse. J'ai la chance de travailler au sein de l'équipe de Caroline Savard, accompagnée de Thérèse Asselin, cumulant chacune de nombreuses années d'expérience dans le domaine. Mon objectif principal est d'être à l'écoute de vos enfants, de comprendre leurs objectifs et de les accompagner dans leur progression afin de les voir réussir avec fierté.

Chaque patineur et patineuse est unique, et je m'engage à adapter mon enseignement pour répondre à leurs besoins spécifiques. Je suis impatiente de partager ma passion et mes connaissances avec vos enfants, et de créer des souvenirs inoubliables sur la glace.

Au plaisir de vous rencontrer !

Suzanna Girard